

Confirman en Uganda existencia de virus similar al ébola



Kambala, 19 oct (RHC) El Ministerio de Salud de Uganda confirmó la existencia de un caso del virus Margburgo, una patología similar al mortífero ébola que cobró miles de vidas en África occidental hace tres años.

El titular sanitario Jane Ruth Aceng indicó que tras una serie de pruebas los especialistas aseguraron que se trata del germen aislado por primera vez en la ciudad alemana de la cual toma su nombre. La enfermedad se origina en riñones de primates verdes de Uganda y sus primeras víctimas fueron trabajadores de laboratorio que analizaban esos especímenes.

Igualmente se divulgó que otros dos muertos causaron los choques entre la Policía y participantes en nuevas protestas callejeras contra proyectos oficiales de modificar la Constitución para aumentar los mandatos presidenciales.

Los agentes emplearon fuego real y gases lacrimógenos para dispersar a una multitud de opositores que se manifestaron contra esos planes para extender el tiempo de gobierno del actual presidente, Yoweri Museveni.

El ejecutivo defiende un proyecto de ley para permitir que el jefe de Estado, de 73 años, se presente otra vez en las elecciones de 2021 sin violar la Constitución, que establece un límite de edad de 75 años para

los candidatos a la primera magistratura.

Parlamentarios favorables a Museveni presentaron el pasado 26 de septiembre al Parlamento una reforma sobre el límite de edad presidencial, durante una sesión matizada por protestas callejeras y reyertas entre los propios legisladores.

Cientos de manifestantes rechazaron fuera de la cámara legislativa la moción, defendida por diputados del gubernamental Movimiento de Resistencia Nacional, mientras en el interior hubo reyertas a puñetazos.

La polémica data de 2005, cuando una enmienda constitucional eliminó el plazo de dos mandatos a la Presidencia para que Museveni pudiera postularse a un tercer mandato, ganado por él en las elecciones de febrero del año pasado, pese a las protestas opositoras.

Las contradicciones se acentúan porque, cuando los ugandeses regresen a las urnas en las elecciones de 2021, Museveni, ahora con 73 años, será dos años mayor que el mencionado límite de edad actual de 75.

Organizaciones de derechos humanos y activistas políticos cuestionan también la actuación en ese sentido de otros gobernantes africanos que llevan largo tiempo en el poder y ahora realizan maniobras para la extensión de los límites de sus mandatos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144896-confirman-en-uganda-existencia-de-virus-similar-al-ebola>



Radio Habana Cuba